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ONE TEAM で頑張る仲間を応援し、応援される上中を目指し、2 年

新部長による決意表明会がありました。通常の新人戦はなくなりま

したが、12/11,18,25(26)の日程(詳細は後日)で代替大会も行われる予

定です。運動部、文化部共に新たなる目標を見定め、前を向いてほ

しいと思います。校長からは、大好きなこの言葉を送ります。 
『心を燃やせ！歯を喰いしばって、前を向け！ 煉獄杏寿郎』 
◎野球部          部長（ 福地慶 ）  １年（ 7 名） ２年(6 名)  

私達野球部ではｸﾞﾗﾝﾄﾞ内では歩かない声を切らさない。といった野球以外の

面を徹底するようにしています。それが徹底出来なければﾊﾞｯﾄにﾎﾞｰﾙをﾐﾘ単

位で合わせるのは不可能だからです。そして次の大会では自分達の実力を出

し切れるよう、練習には手を抜かず日々の練習に打ち込んでいきたいと思い

ます。応援よろしくお願いします。  

◎サッカー部       部長（加藤隼佑）１年（9 名）２年（6 名） 

僕達ｻｯｶｰ部は人数が多いわけではないけれど日々ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞに励んでいます。

今年はｺﾛﾅの影響により新人戦がなくなってしまったけれど今は代わりの大

会に向けて練習をしています。またいつか大会ができるようになったら深谷

市 1位をめざしてがんばっていきたいです。 

◎ラグビー部       部長（小林大真）１年（8 名）２年（12 名）    

ラグビー部の目標は、新人戦がなくなった今、10月に行われる東日本大会で

2勝することです。目標を達成するために、部員全員が「ONE TEAM」とな

り日々集中して練習に励んでいます。精一杯頑張るので、応援よろしくお願

いします。 

◎ソフトボール部     部長（北原花音）１年（7 名）２年（8 名）  

私達の目標は、県大会出場です。出場するためには技術面でもそうですが、

日頃から挨拶ができるか、真剣に先生の話を聞けるかなど、学校生活から意

識を変えていくことが大事なことだと思います。二年生全員で考えた、笑顔

で努力を継続し可能性を広げるという意味の、笑努継可というｽﾛｰｶﾞﾝを日々

の練習から意識し、ソフト部皆で真剣に部活動に取り組んでいきたいです。  

◎男子ソフトテニス部  部長（小暮）１年（12 名）２年（5 名）  

僕たち男子テニス部は、県大会出場を目標に日々練習に取り組んでいます。

そのために必要なことは、ﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝを切らさず集中し練習に励むことだと思

います。新人戦の代わりの大会もあるのでそこに向けて頑張りたいです。  

◎女子ソフトテニス部   部長（新島優芽）１年（12 名）２年（15 名）  

女子テニス部は向上心ある部員が多いです。学総の県大では悔しい結果で終

わってしまい、県の強豪の強さ、自分たちの未熟さを知りました。県大で一

回でも多く勝ち埼玉に上柴中の名を轟かせられるように、女テニ全員で日々

の練習に全力で取り組んでいきたいです。  

◎男子バスケットボール部   部長（秋田薫） 1 年(7 名)  2 年(8 名）   

僕達は新人戦の代わりとなる大会に向けて練習を重ねています。基礎基本に

練習ではﾌｫｰｶｽをあてて行なっています。本番では練習を生かしｺﾞｰﾙ下、ﾚｲｱ

ｯﾌﾟｼｭｰﾄといった基本的なことを徹底した試合を行いたいです。  

◎女子バスケットボール部   部長（住廣美桜） 1 年(1 名) 2 年(12 名）  

私たち女子バスケットボール部は 1 秒 1 秒を大切にという目標をもとに活動

しています。限られた練習時間で集中して取り組むという思いを込めまし

た。この目標を達成するために女子バスケットボール部という自覚を持ち、

日々の生活から場に応じた態度をとることを心がけていきたいです。  

◎男子バレー部     部長（ 織田和幸 ）  １年（ ９名） ２年（ 6 名）  

私達男子バレーボール部の次回の大会の目標は、前回の学総と同じ、深谷を

一位で突破し県ﾍﾞｽﾄ 8 以上の記録を出すという目標にしていきたいと思い

ます。その目標を達成するために、日々の部活動を真剣に取り組み、選手一

人一人の長所を伸ばし、短所をなくしていく、という部活にしていきます。  

◎女子バレー部   部長（若生 芽依）  １年（14 名）２年（5 名）  

私達女子ﾊﾞﾚｰ部の目標は「人から応援されるﾁｰﾑになる」ことです。 県大会

へとつながる新人戦がなくなり､「県大会で勝ち進む」という目標を果たせな

くなってしまいました。 ですが延期となった地区大会と学総に向け自分達

の弱点を無くし強い部分はもっと伸ばせるよう努力しています｡｢挨拶｣｢返

事｣｢声を出す｣等当たり前のことが当たり前にできるよう仲間同士で刺激し

あい、ﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝを上げ頑張ります。 

◎男子卓球部     部長（田村琉惺）１年（ 8 名）２年（12 名）     

僕達男子卓球部は県ベスト 8 という目標を実現するため、日々部活動に

励んでいます。現在ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染拡大防止のため大会が中止または延期に

なっていますがもしかしたら行われるかもしれないので、いつ大会が来

てもいいように日々練習しているので応援宜しくお願いします。  

◎女子卓球部   部長（ 井上玲奈 ）１年（ 7 名）２年（ 16 名）  

私達女子卓球部は、「集中と忍耐をつける、向上心と平常心を常に心がけ

る、 礼儀と感謝と思いやりの心を持つ」を合言葉にしています。私たちの目

標は県大会出場です。新人戦が中止になったことをチャンスと捉えて、互い

に高めあえる練習をしていきたいです。 

【 １０月 】      ※感染対策のため延期、中止、変更の可能性あり 
１ 金 ３年英検(5 限以降ノーチャイム) 

2 土  

3 日   

4 月 職員会議  調査書作成委員会 

5 火 第２回実力テスト 

 6 水   

7 木 登校指導日   ３年進路説明会(分散特別日課)   

8 金 中間テスト前部活中止  ３年進路説明会(分散特別日課)  
支部長会第４回 PTA 理事会 

9 土  

10 日  

11 月 学年会 

12 火 水曜日課 

13 水 中間テスト 新人県大会代表者会議(中止) 

14 木 中間テスト ⑤スケアードストレート ⑥感想 

15 金 立会演説会 表彰集会 

16 土 上柴地区体育祭準備：会場上柴中(中止) 

17 日 上柴地区体育祭：会場上柴中(中止) 

18 月 学校公開日（18～22 中止）  放課後 20km ハイク説明 

19 火 北部教育事務所・深谷市教委支援担当訪問 

20 水 金曜日課 学年朝会（１年） 生徒会専門委員会６ 駅伝市予選 

21 木 学年朝会（２・３年） 体育祭(時間差学年分散) 

22 金 水曜日課 素点交換 体育祭予備日 

23 土 20 キロハイク(雨天時は月曜日課①～⑤) 

24 日   

25 月 振替休業日（10/23） 駅伝市予選予備日  

26 火 全校朝会  

27 水 修学旅行代替行事(３年) 

28 木 第 3 回実力テスト 

29 金  

30 土  

31 日  

◎男子剣道部  部長（山本結斗）  １年（2 名）  ２年（5 名）  

男子剣道部の目標は僕達２年生にとっては最後の大会の学総で優勝すること

です。新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの影響で新人戦がなくなってしまいﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝが下がってし

まいました。しかし、「自分の技術を向上させる時間が増えた」と前向きに捉え

次の学総でも優勝できるように日々の稽古に力を入れていきたいと思います。 

◎女子剣道部   部長（岩崎 栞）１年（7 名）  ２年（3 名）  

3 年生が引退してから、緊急事態宣言の発令によって新人戦がなくなってしま

い、部内でのﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝが下がってきているのが課題です。しかし、今の状態で

は実力不足なため、さらに強くなるための期間が長くできたと前向きに考えて

いきたいです。 

◎吹奏楽部   部長（小林杏寧）１年（15 名）２年（12 名）  

私達吹奏楽部はｺﾝｸｰﾙで金賞を取り県大会に出場することを目標に活動してい

ます。 現在は、個人、ﾊﾟｰﾄでの練習しかできませんが先輩方に教えていただい

たことを生かしｺﾝｸｰﾙに向けて今できることを一生懸命頑張っていきます。  

◎美術部  部長（亀井 春花）   １年（15 名）  ２年（15 名）  

美術部は、1 人、ひとり個性があるようにたくさんの色を出し合いながら協力

して、ていねいに作品を作ることが目標です。一つの作品をつくっていくなか

で、一致団結して全員が楽しく活動ができる部活にしていきたいと思います。 

◎技術部   部長（ 関根幸祐 ） 3 年（10名） 2 年（  15   名） 
技術部は、11月のﾛﾎﾞｯﾄｺﾝﾃｽﾄに向けて、全員が高い目標を共有し、制作と練

習をしています。三年生にとっても二年生にとっても、また、技術部としても

最後となる今回、最大の努力をもって最大の結果を出せるよう頑張ります。 

◎百人一首競技カルタ部  部長（小山桃愛） ２年（2 名）  

私達百人一首部は普段の練習から 1 人 1 人目標を決めて取り組んでいます。

「2 人だからできない」ではなく、「2 人だからできる」を探し、常に全力で頑

張れる部活です。これからも、先輩達から引き継いだ伝統をしっかりと繋ぎ、

人から認められる部活になりたいです。 

 

 

タブレット端末使用に関するお願い（保護者及び生徒へ） 
タブレットを使った授業や学習もだいぶ慣れてきたところですが、

同時に、人を嫌な思いにさせる言葉や個人写真をタブレット内にア

ップさせる等、不正使用も現れています。そこで、約束事を確認す

ると共に、以前にも行いましたが、今後は個人用タブレットの操作

履歴等、その中身を定期的に点検確認させていただきます。そもそ

もタブレットは市から貸与されたもの、公共物です。間違ってもこ

れを「いじめの温床」などにはしてはいけません。子供達を守るた

めの対応ですので、どうかご承諾いただければと思います。 

 


